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Quanto você ficou 

satisfeito(a) pela 

retomada das reuniões 

do Conselho? (quanto 

mais estrelas você 

clicar, mais satisfeito 

você quer dizer que 

ficou!)

Você considera que as 

reuniões abordaram 

temas importantes da 

gestão do Parque 

Nacional de Brasília? 

(quanto mais estrelas 

você colocar, mais você 

concorda com a 

Você considera que as 

apresentações 

realizadas durante as 

reuniões, bem como as 

orientações dadas e as 

respostas oferecidas 

aos participantes pelos 

servidores do ICMBio 

3 5/10/22 12:18:03 5/10/22 12:23:29 anonymous 5 5 5

4 5/10/22 12:44:25 5/10/22 12:53:25 anonymous 5 4 5

5 5/10/22 14:41:37 5/10/22 14:42:32 anonymous 5 5 5

6 5/11/22 16:32:25 5/11/22 16:34:55 anonymous 5 5 5

7 5/11/22 16:45:37 5/11/22 16:48:20 anonymous 5 5 5

8 5/11/22 16:43:22 5/11/22 16:55:37 anonymous 5 5 3

9 5/11/22 19:25:56 5/11/22 19:28:07 anonymous 3 4 3

10 5/24/22 9:26:59 5/24/22 9:27:37 anonymous 5 5 5



Você participou da 

Oficina de Revisão do 

Plano de Manejo do 

Parque Nacional de 

Brasília?

Em relação às 3 

reuniões realizadas 

em 2021 (11/05; 

22/07; 03/12), o 

quanto você se 

sentiu bem 

acolhido(a) pela 

equipe do ICMBio? 

Em relação às 3 

reuniões realizadas em 

2021 (11/05; 22/07; 

03/12), o quanto você 

acha que elas foram 

produtivas e 

alcançaram seu 

objetivo? (quanto mais 

Em relação às 3 

reuniões realizadas em 

2021 (11/05; 22/07; 

03/12), o quanto você 

ficou satisfeito(a) com 

os encaminhamentos 

dados? (quanto mais 

estrelas você colocar, 

O que você não ficou 

satisfeito(a) e que acha 

que poderia mudar?

Em relação à pergunta 

anterior, caso você 

tenha respondido, qual 

a sua sugestão?

Sim, eu fazia parte do 

GT do Conselho 5 4 5

Retorno as reuniões 

presenciais do 

Conselho.

Sim, eu fazia parte do 

GT do Conselho 5 4 4

Acho que os 

Conselheiros, em geral, 

deveriam extender a 

participação junto à 

sociedade. Equipe do 

Informativos, circulares, 

pequenos vídeos onde 

as informações sobre o 

parque chegassem a 

comunidade

Não, eu não fazia parte 

do GT do Conselho 5 4 5

Não, eu não fazia parte 

do GT do Conselho 5 5 5

Não, eu não fazia parte 

do GT do Conselho 5 5 5 nada nada

Sim, eu fazia parte do 

GT do Conselho 4 4 3

Na prática nada foi 

implementado.

Que sejam definidos 

prazos para atingir os 

objetivos.

Não, eu não fazia parte 

do GT do Conselho 3 4 3 I

Sim, eu fazia parte do 

GT do Conselho 5 5 5



Em termos gerais, 

quantas estrelas você 

daria para as reuniões 

do Conselho realizadas 

no ano de 2021?
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